

## Pickup!① 飲んで守ろう“対州馬”

アサヒビール(株)の『アサヒスーパードライ「うまい!を明日へ!」プロジェクト』により、日本の在来馬8馬種の1つであり絶滅が危惧される対州馬の生育環境を保全するために、対象商品の長崎県内での売上1本につき1円を「対州馬振興会」に寄付して頂くことになりました。

対象は9月上旬から10月下旬に製造された『アサヒスーパードライ』の缶500ml・缶350ml・大びん・中びんの4品種。「1本につき1円が環境保全などに活用されます」と明記してあります。

飲酒は20歳になってから。  
飲酒運転は法律で禁止されています。



【写真右】アサヒビール(株) 山添勝吉長崎支社長



## 東北の地でも輝く

## Pickup!②

この夏開催された「北東北インターハイ」。全国トップレベルの高校生が熱く燃えるこの大会でも「つしまチカラ」がひとときわ輝きました。



8月1～4日、秋田県由利本荘市で開催されたソフトボール競技男子で県立大村工業高校が初優勝。

比田勝中学校：上対馬町比田勝出身の武末祥一君(写真中央)が5番ライトで出場、チームの初優勝に貢献しました。

武末君は10月に開催される「山口国体」少年男子長崎県代表チームにも選抜されています。

8月7日、岩手県北上市で開催された陸上競技男子三段跳に出場した福岡第一高校の阿比留明久君(久田中学校：巖原町内山出身)が15m19cmで準優勝に輝きました。

阿比留君は8月24日に愛知県で行われた国際大会「日中韓ジュニア交流競技会」にも日本代表として出場。こちらは15m22cmで見事優勝しています。

